



令和 7年 6月 27日

認定こども園 幸町保育園・分園

## ぱんだぐみ



夏が近づくこの季節、ジメジメした蒸し暑い日が続いているですが、どんな日でも元気いっぱい、汗をかきながらも夢中になって、色々なあそびを楽しんでいる子どもたち。入園、進級から3か月が過ぎ、友だち同士の仲も深まり、名前を呼び合ったり「一緒にあそぼう！」と、誘い合ったりしながら仲良くあそぶ姿が多く見られるようになりました。◆  
うさぎグループは、こあらグループのお兄さんお姉さんを見習って、食事前の手洗いを頑張っています♪お話もとても上手になってきました！そして、食べるの大好き！ちゃんとスプーンを持って、モリモリ食べています！汁物のお代わりも忘れません。◆  
こあらグループは、自分で衣服の着脱を行うなど、身の回りの事を進んで行う姿を見せていました。まだ、時間がかかったり、上手く出来なかつたりもしますが、挑戦する気持ちを認めて、褒めたり励ましたりしながら伸ばしてあげられればと思っています。◆

もうすぐ七夕がやってきますね☆ぱんだ組の子どもたちはどんなお願いをするのでしょうか？それぞれの素敵なお願いごとが叶うといいですね。7月は他にも、楽しい行事がたくさん待っています。プールあそび、泥あそびなど、夏ならではのあそびをどんどん取り入れながら、更にひと回りもふた回りも大きく成長していきたいと思っています！体調の変化に気をつけながら、子どもたちの元気パワーで暑さを吹き飛ばし、夏を思いきり楽しんでいきましょう。◆



夏です！ぱんだ組の  
トイレトレーニング



布パンツのお友だちが増えてきているこあらグループ  
最近では、自ら進んでトイレに行くようになり、やる気  
満々の姿が見られています！そんなお兄さん、  
お姉さんの様子をいつも見ているうさぎグループの  
ちびっ子たちも、おまるにカッコよく座っています。◆  
成功して自分でもビックリしている子もいたり、  
褒められて嬉しそうな子もいたりまだ失敗もある  
とは思いますが、お家でもトイレトレーニング、おまる  
トレーニングを進めてみてください。◆

## 野菜が大きくなってきたよ！

5月に子どもの植えたトマト、ピーマン、サツマイモの  
苗は日々大きく成長しています。こあらグループの子  
どもたちが、水をあげる時に「お花が咲いたね！」  
「トマトの赤ちゃんができたね」と、嬉しそうに  
話していました。ピーマンがちょっと苦手な  
ぱんだ組の子どもたち、自分で収穫した  
ピーマンなら食べられるかな？  
収穫の際にはまたお知らせします！



## プールあそびを楽しむために…

今年も待ちに待ったプールあそびの季節がやってきました！  
まだまだ涼しい日が多く、水あそびの回数は少ないですが、  
子どもたちはとても楽しみにしているようですね。そんなプール  
、水あそびを思い切り楽しめるように、体調や普段の生活を  
もう一度、見直してみましょう☆

- 髪の毛が長い子はゴムでまとめましょう。
  - 爪はケガ防止のためにも短く切りましょう。
  - 水イボやものもらい等の症状はありませんか？早めに  
専門医を受診し、治療を受けましょう。
  - 毎日お風呂に入っていますか？たくさん汗をかいて  
います。しっかり洗ってからだを清潔に保ちましょう。
- ※プールカードの記入もお忘れなく♪
- 

## おねがい☆彌

○汗をかきやすい時期なので、肌着含め、  
着替えの補充は多めにお願いします。  
また、持ち物には必ず記名をお願いします。

○自分たちで着替えを頑張り始めているため  
に、サイズが合わず着脱できない子の姿も  
見られています。着替えカバンの持ち帰り  
では確認よろしくお願ひします。◆